

Fecha 30.01.2019	Sección Mercados	Página PP-29
----------------------------	----------------------------	------------------------

ROCÍO NAHLE

ANUNCIÓ: NUEVA REFINERÍA SE ADJUDICARÁ POR INVITACIÓN

#DOSBOCAS

Invitación restringida, a refinería

SE BUSCA EVITAR QUE FIRMAS INVOLUCRADAS EN CASOS DE CORRUPCIÓN PARTICIPEN

POR ADRIÁN ARIAS

ADRIAN.ARIAS@HERALDODEMEXICO.COM.MX

La construcción de la refinería Dos Bocas, en Tabasco, se realizará a través de una licitación con invitación restringida para evitar que participen empresas internacionales involucradas en casos de corrupción.

“La va a licitar Pemex, será restringida, porque vamos a invitar a empresas especialistas y serias, y cuando digo serias no es porque no haya empresas así; lo que estamos evitando es empresas internacionales que tengan antecedentes de corrupción”, afirmó Rocío Nahle, titular de la Sener, en el marco del foro Energy México.

Por ello, el gobierno federal está entrevistando y analizan-

do a las posibles empresas que participarían en el proyecto, dijo la funcionaria, aunque no reveló los nombres.

Recordó que con el proyecto, el gobierno federal pretende aumentar la producción interna de las gasolinas, para depender menos de las importaciones, ya que 80 por ciento del combustible que se consumen viene del extranjero, situación que ha generado una balanza petrolera comercial negativa, que tocó su mayor déficit en la historia de México en 2018, con 22 mil millones de dólares.

La refinería de Dos Bocas tiene un presupuesto aprobado de 51 mil millones de pesos para este año, en donde 50 mil millones son para desarrollo de la ingeniería, procura

y construcción de plantas de proceso, y mil millones son para estudios técnicos, de acuerdo con el Presupuesto de Egresos de la Federación 2019.

La refinería tendrá una capacidad para procesar hasta 340 mil barriles diarios de crudo en su mayor etapa de desarrollo. El 9 de diciembre el presidente López Obrador colocó la primera piedra, para marcar el inicio de la obra.

El proyecto ha generado polémica, ya que la Agencia de Seguridad, Energía y Ambiente (ASEA) ha impuesto multas por 13.9 millones de pesos a las “empresas responsables” por el desmonte de los terrenos en donde se construirá la refinería, debido a que provocó daños a las áreas forestales y manglares. ●



Página 1 de 2
\$ 75235.00
Tam: 367 cm2

Continúa en siguiente hoja

Fecha 30.01.2019	Sección Mercados	Página PP-29
----------------------------	----------------------------	------------------------

340

MIL BARRILES DIARIOS PROCESARÁ DOS BOCAS.

51

MIL MDP DE PRESUPUESTO APROBADO PARA 2019.

8

MIL MDD ES LA INVERSIÓN TOTAL PARA EL PROYECTO.



FOTO: EFE

• **VISIÓN.** Rocío Nahle, titular de la Sener, dijo que el gobierno pretende aumentar la producción.

AMBIENTE

- El proyecto generó polémica por el daño al ambiente que provoca el desmonte del terreno.
- La nueva refinería contribuirá a reducir la dependencia de importación de gasolina.
- El gobierno federal está entrevistando y analizando a las empresas.
- Aún no se dan a conocer las compañías que podrían participar.